

Spende für Wohnprojekt

Scheck der Firma Mildenberger an Backnanger Bürgerstiftung

(pm). Zu ihrem 60. Firmengeburtstag spendet die Bäckerei Mildenberger 6 060 Euro an die Bürgerstiftung Backnang. Das Geld wird dem geplanten Frauenwohnprojekt der Erlacher Höhe in Backnang zufließen. Das Haus Karlstraße 15 wird von der diakonischen Einrichtung bis zum Frühjahr 2011 saniert werden. Geplant sind acht dauerhafte Wohnplätze, zwei Notaufnahmepplätze, abgestufte sozialpädagogische Betreuung, hauswirtschaftliche Trainings und eine Kreativwerkstatt als tagesstrukturierendes Angebot. „Unsere Wahl fiel aus zwei Gründen auf das Frauenwohnprojekt: Zum einen sind wir von den konkreten Hilfestellungen der Erlacher Höhe überzeugt und wissen auch um die verschärfte Situation wohnungsloser Frauen im Rems-Murr-Kreis. Zum anderen verbindet uns unsere Familiengeschichte konkret mit der Karlstraße 15. Als unsere Familie 1966 von Stuttgart-Feuerbach nach Backnang zog, wohnten wir genau in diesem Hause über der Metzgerei Bollinger“, erklärt Bernd Mildenberger. Zur Scheckübergabe kamen Dr. Michael Schwarzer, Vorstand der Bürgerstiftung Backnang sowie Wolfgang Sartorius, Vorstand der Erlacher Höhe zum Geschäftssitz der Bäckerei. „Das Engagement der Bürgerstiftung und der Firma Mildenberger hilft uns zum einen finanziell, es bestätigt uns aber auch in unserer Arbeit. Beides ist gleich wichtig und bestärkt uns darin, dass unsere Hilfe ankommt“, erklärte Sartorius. Dr. Michael Schwarzer unterstrich dies zu diesem



Scheckübergabe (von links): Michael Schwarzer, Irma Mildenberger, Wolfgang Sartorius.

Anlass mit der Ankündigung einer Aufstockung des von der Firma Mildenberger gespendeten Betrags durch die Bürgerstiftung: „Die insgesamt bereitgestellte Summe von 10 000 Euro soll gezielt der Ausstattung der Kreativwerkstatt des Frauenwohnprojektes dienen.“